

有浦児童会館が完成



新築中の有浦児童会館が完成し、11月5日に開館式を行いました。

この有浦児童会館は、放課後には「有浦児童仲良しクラブ」として、夜間は、軽スポーツなど、多目的に利用できます。また、新たに、子育てを支援する「つどいの広場ひよこ」を設けました。



開館式でのテープカット

これまでの有浦児童会館は、児童が増加し手狭になったことと、老朽化が進んだことで、当初は、有浦スポーツ館に隣接する市有地に移転・改築する計画でした。ところが、有浦スポーツ館の柱や土台が腐食していたため、計画を大幅に変更、スポーツ館を解体し、跡地に建設することになったものです。

多目的に利用できる会館

日中は、お子さんを連れて気軽に立ち寄れる「つどいの広場ひよこ」を、放課後は「有浦児童仲良しクラブ」を開催します。また、夜間は遊戯室を地域の皆さんに開放します。この有浦児童会館は、子育てを支援するとともに、児童の健全な育成と、地域コミュニケーションづくりに役立つことが期待されます。



有浦児童仲良しクラブ

有浦小学校の1年生から3年生までの児童が、放課後などに有浦児童会館を利用して、勉強したり友だちと遊んだりします。利用には登録が必要ですが、今年度はすでに定員に達しています。

☎ 社会教育課 ☎ 54 6913

つどいの広場ひよこ

子育てに迷ったとき、お子さんを連れてちよつとどこかに行きたいと思ったとき、誰かと子供の育て方を話したいと思ったとき、そんなとき気軽に立ち寄れる場所が「つどいの広場ひよこ」です。